



Für langjährige Treue zum Verein zeichnete Vorsitzender Rudi Peine und Vorstandsmitglied Bernhard Drolshagen zahlreiche Mitglieder mit der silbernen Ehrennadel aus. Die Goldnadel bekamen Hermann Fuest und Fritz Komm (links).
Foto: doc

35jähriges Jubiläum beim SuS Rösebeck

8.5.1993

Goldnadeln für H. Fuest und Fritz Komm

Rösebeck (doc). Nach einigen Jahren C-Liga-Abstinenz in Sachen Fußball hat jetzt der SuS Rösebeck die Chance in die B-Liga aufzusteigen. Passend dazu feierte man jetzt das 35jährige Vereinsjubiläum. Ein weiteres kleines Jubiläum beging die Badmintonabteilung, sie ist bereits seit zehn Jahren aktiv. Mit Kommerzabend, Sportlerball und zünftigem Frühschoppen feierte Vorsitzender Rudi Peine und sein Verein mit zahlreichen Gästen angemessen den Festtag.

Im Jahre 1958 hob der verstorbene Franz Wiegard den Verein aus der Taufe, sein Nachfolger war Josef Nutt, der ebenfalls schon verstorben ist. August Wiechers führte den Verein, bevor vor einigen Jahren Rudi Peine das Ruder übernahm.

Vertreter aus den benachbarten und befreundeten Vereinen, wie vom VfR Borgentreich, vom VfB Körbecke, vom SV Dössel, vom SV Daseburg und vom FC Bühne waren erschienen, um Glückwünsche zu überbringen. Dabei auch vom Kreisvorstand KSO Hans-Georg Günther, der eine kurze Festansprache hielt. Von der Stadt Borgentreich überbrachte die

stellvertretende Bürgermeisterin Angela Schröder die Grüße der Verwaltung und des Rates.

Ortsvorsteher Hermann Fuest wünschte dem Verein weiter alles Gute und sportlichen Erfolg. Er erinnerte an die Zeiten Ende der 50er Jahre, als man bei „Paula“ im Vereinslokal Fuest noch mit der Waschküschel die Spuren des Fußballkampfes beseitigte, heute seien Duschen natürlich selbstverständlich.

Zahlreiche Ehrungen

Ehrungen standen natürlich an. Rudi Peine und Bernhard Drolshagen hatten jede Menge Ehrennadeln zu verteilen.

Für zehn Jahre Treue in der Badmintonabteilung erhielten: Carola Laqua, Heike Nutt, Ursula Pawlik, Ursula Stoppelkamp, Ferdinand Becker, Frank Boenke, Christoph Brenke, Thomas van den Boom, Bernhard Drolshagen, Josef Fleischhacker, Franz Heerdes, Walter Köster, Peter Meier-Laqua, Detlef Rose, Friedhelm Stoppelkamp, Alois Warnke, Lorenz Weber und Hermann Willmes eine Ehrennadel.

Die silberne Vereinsnadel für 15 Jahre Treue zum SuS erhielten: Heinz Boenke, Elmar Boenke, Christoph Brenke, Andreas van den Boom, Thomas van den Boom, Bernhard Drolshagen, Thomas Drolshagen, Kurt Golombek, Ulrich Henkenius, Josef Köster, Alfons Köster, Alois Müller, Manfred Nutt, Heinrich Rinteln, Diethard Rose, Helmut Rose, Johannes Rose, Matthias Rose, Ulrich Rose, Jürgen Tillmann, Karl-Josef Weber und Manfred Weber.

Für 25 Jahre Treue erhielten Hermann Fuest und Fritz Komm die goldene Vereinsnadel.

Ehrenmitglied beim SuS Rösebeck wurde der 70jährige Ludwig König. Die Mitgliedschaft trug ihm der Vereinsvorsitzende Peine an.

Folgende Männer führen den SuS Rösebeck: 1. Vorsitzender: Rudolf Peine, 2. Vorsitzender: Gerhard Henkenius, Geschäftsführer: Gerhard Fuest, 1. Kassierer: Walter Bettchen, 2. Kassierer: Bernhard Brenke, Abteilungsleiter Badminton: Bernhard Drolshagen, „Allround“-Mannschaftsbetreuer: Ferdi Becker.



Ausgezeichnet mit einer Vereinsnadel für 10jährige Treue wurden die Mitglieder der Badmintonabteilung beim SuS Rösebeck. Ganz rechts SuS-Vorsitzender Rudi Peine mit KSO Hans-Georg Günther, der für den Kreisvorstand bei der Feier